

Segelsaison hat für die Bautzener Cadet's begonnen!



Jedes Jahr vor Ostern werden die Cadet-Kinder des Bautzener Segelclubs unruhig, denn sie wissen, mit dem Ostertrainingslager in Rerik starten sie in die aktive Segelsaison.

Auch in diesem Jahr wurde im Vorfeld fleißig geplant und verladen, so dass Kinder, Segelmaterial und auch der Trainer am Gründonnerstag, den 17.04.2014, pünktlich um 07.00 Uhr ab Bautzen Richtung Ostsee unterwegs waren.

Ziel war es die erste Tageswettfahrt mitzufahren. Dazu musste die lange Wegstrecke an die Ostsee zügig zurückgelegt werden und das Bootsmaterial in Rerik sorgfältig abgeladen und aufgebaut werden.

Bei guten Segelbedingungen – Wind und Wetter stimmten – konnten sich unsere „Landratten“ in der 1. Tageswettfahrt gut behaupten. Auch der Wettergott hatte in diesem Jahr einsehen mit den Segelkindern, denn dieses mal hatten wir keinen Schnee, sondern viel Sonne im Trainingslager.

Nicht nur Training stand auf dem Programm für die Cadet-Kinder und dem Trainer Andreas Feistel, sondern auch etwas Erholung. Am Ostersonntag fuhren alle Kinder, der Trainer und die mitgereisten Eltern, auf Wunsch der Kinder, wieder nach Rövershagen zu „Karls Erdbeerhof“. Dort verlebten wir einen schönen und erholsamen Ostersonntag. So gestärkt konnten die letzten drei Trainingslagertage in Angriff genommen werden. Insgesamt absolvierten unsere Bautzener Cadet-Kinder fünf Wettfahrten in diesem Trainingslager.

Die Ergebnisse die ersegelt wurden, können sich sehen lassen. So errangen unsere Cadet-Crew's folgende beachtende Platzierungen:

6. Platz GER 9230
Bastian Klenge/Florian Ebruy



8. Platz GER 9311
Fabian Helfrich/Charlotta Böhme

13. Platz GER 9226
Lucas Maaß/Jessica Hübner



24. Platz GER 9157
Richard Kunz/Jana Thoß

Durch die Ergebnisse motiviert, fuhren unsere Kinder gleich weiter nach Prenzlau. Der Segelclub Rot-Weiß Prenzlau hatte eingeladen zum „Prenzlauer Frühling“, welcher gleichzeitig die 1. WMA der Cadet's war. Bei ebenfalls strahlendem Sonnenschein und mäßigem Wind konnten trotzdem sechs Wettfahrten ausgesegelt werden.

Unser ältester und erfahrenste Steuermann Bastian Klengel ersegelte sich mit seinem Vorschoter Florian Ebruy einen sechsten Platz. Auch unsere drei „jungen“ Crew's konnten mit ihren ordentliche Ergebnisse aufweisen.

So kamen Fabian Helfrich mit deiner Vorschoterin Charlotta Böhme auf einen 17. Platz, Richard Kunz und Jana Thoß auf den 19. Platz und Lucas Maaß mit seiner Vorschoterin Jessica Hübner auf den 23. Platz. Alle drei Steuerleute segeln mit ihren Schotten erst seit einem Jahr in dieser Besetzung.

In der Sonderwertung U14 konnten sich zwei unserer Boote platzieren. Die GER 9157 mit Steuermann Richard Kunz konnte sich über einen dritten Platz freuen und die GER 9311 mit Steuermann Fabian Helfrich konnte sich den ersten Platz sichern.

Wir gratulieren allen unseren neun Kindern zu dieser tollen Leistung!

Die Boote sind nun wieder im heimischen Hafen und wurden am 1. Mai von allen Besatzungen abgeladen und wieder aufgebaut, damit das Training am 3. Mai wieder planmäßig aufgenommen werden kann.

In zwei Wochen werden die Kinder des Bautzener Segel Clubs wieder an der Ostsee sein, denn da werden sie am Ostseecup in Warnemünde teilnehmen. Wir wünschen den Cadet-Kindern und auch dem Trainer viel Erfolg.

Sport frei!

